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本报讯 （记者 陶小敏）
“成立了法治服务管家办公室
和驻企人民调解室，服务协
调债务纠纷案件1个，举办法
治讲座3场，解答法律咨询十
多起……”3月23日，全市政
法队伍教育整顿“我为群众
办实事、我为企业解难题”
（以下简称“双为”活动） 和
“法治服务管家”派驻服务工
作座谈会召开，市司法局派
驻河南养元饮品有限公司的

“法治服务管家”刘学礼在会
上汇报两个多月来的“法治
服务管家”工作。出席会议

的企业代表——河南养元饮品
有限公司相关负责人在会上
对我市“法治服务管家”派
驻工作大加赞许。他说，“法
治服务管家”刘学礼派驻企
业以来，为企业提供了法治
宣 传 、 法 律 援 助 、 司 法 鉴
定、公证仲裁等多项优质的
法律服务，切实解决了企业
发展难题。

为全面落实中央、省委、
市委关于优化营商环境和政法
队伍教育整顿工作的决策部
署，充分发挥司法行政机关职
能作用，帮助企业排忧纾困，

支持企业高质量发展，市司法
局在全市范围开展“法律服务
进企业双三十”活动。

“双三十”指30个法律服
务团、30家企业。30个法律服
务团由市司法局县级干部、科
室主要负责人、二级机构主要
负责人担任法律服务团团长，
科室人员和市直律师事务所人
员为成员。30家企业来自全市
主导产业中规模大、贡献多、
行业代表性强、成长性高的企
业。

“每个月到企业不能少于1
次，每季度要向局党组汇报 1

次工作。”“法治服务管家”刘
学礼说，为了把工作做实做细
做优，市司法局专门制订“法
律服务进企业双三十”活动实
施方案，夯实责任、明确标
准，使法治服务有章有力有
效。开展送法进企业活动，以
多种形式深入企业做好民法
典、公司法、破产法等与企业
生产经营活动密切相关的法
律法规的宣讲。开展“法治
体检”，组织专业律师深入企
业，了解掌握企业面临的实
际问题，用“解剖麻雀”的
方式帮助企业解决生产经营

中遇到的法律问题，积极为
企业提供法律咨询和法律服
务，为企业排忧解难。加强
涉企执法行为的监管，切实
防止利用行政执法手段插手
经济纠纷，坚决纠正不应当
立案而立案、立而不处、久
拖不决以及行政执法违法行
为影响企业正常生产经营活
动等问题。做好涉企行政复
议工作，推动行政复议维护
企业权益的渠道更畅通。探索
建立驻企人民调解室，调解企
业与周边乡镇、村的矛盾纠
纷，提高风险防范能力。

全市政法机关优化法治化营商环境工作会议和政法队伍教育整顿动员部署会议召开后，市政法队伍教育整顿领导小组办公室及时制订下发了“双为”（我为群众办实
事、我为企业解难题）活动实施方案，要求把活动贯穿教育整顿全过程并常态化开展。各级政法部门高度重视，高效落实。目前，“双为”活动及“法治服务管家”派驻服
务工作已全面启动。本报即日起开设专栏，聚焦“双为”活动开展情况和“法治服务管家”的务实举措和典型经验，及时宣传取得的工作成效，在全市营造开展“双为”活
动和优化法治化营商环境的浓厚氛围。

市司法局开展“法律服务进企业双三十”活动

开栏的话

自政法队伍教育整顿工作
开展以来，郾城区人民检察院
聚焦为民服务，在不断提高为
民服务水平上下功夫，帮助群
众解决难题，推动教育整顿工
作走深走实。

真情帮扶、真心解困。3月
22日上午，郾城区孟庙镇蒋堂

村“两委”班子为该院送上印
有“驻村帮扶办实事 情系百姓
暖人心”字样的锦旗，感谢该
院真情帮扶、真心解困。据了
解，该院先后出资3万多元，为
蒋堂村村委会购置办公用品，
为村里修整道路、安装路灯，
帮贫困户改造危房，着力解决

群众遇到的难题。针对94岁高
龄贫困户孙朝恩的孙子十多年
无法享受孤儿政策的问题，该
院驻村第一书记赵晓锋长期奔
波协调，最终通过法律途径圆
满解决。

法治宣传进校园。3月8日
早上，该院组织人员走进郾城

中学，从远离校园暴力、提高
自我防范意识、加强自我保护
等方面，通过案例向学生阐释
未成年人违法犯罪带来的后
果，对未成年人预防犯罪、改
变不良行为等提出意见和建
议，号召学生知法、守法，扣
好人生第一粒扣子。

文明实践促文明。深入网
吧 、 商 铺 普 及 网 络 文 明 知
识，讲解公共礼仪知识。在
黄河广场开展献爱心活动，
免费为居民、环卫工送红枣
梨茶；义务为群众提供法律
咨询服务。

张 帆 付晓明

郾城区人民检察院

践行“我为群众办实事”推动教育整顿走深走实

●编号为R410757703，姓名
为武绍康，出生日期为2018
年4月28日的出生医学证明
丢失，声明作废。
●宁彦月丢失残疾证（证号：
41112319470516302542） ，
声明作废。
●赵帅美丢失华中农业大学
会计学专业本科毕业证（证
号：105041200905001501），
声明作废。
●漯河市金舟置业有限公司
营业执照正副本（注册号：

4111002101324）、公章丢失，
声明作废。
●吕冰丢失销售不动产统一
发 票（自 开）（发 票 代 码 ：
241001510070，发票号码：
00105279），声明作废。
●漯河奇光花炮有限责任公
司营业执照正副本（统一社会
信 用 代 码 ：
91411103783449516C） 丢
失，声明作废。
●漯河奇光花炮有限责任公
司第一销售部营业执照正副
本 （ 注 册 号 ：
411103000003731）丢失，声
明作废。

遗失声明

招聘物业公司公告
柳江小区现面向我市公开选聘物业管理公司，要求：A级

或B级资质。即日起至3月31日接受投标标书。

详情垂询：13939509273 吕先生

柳江小区业主委员会（第一届）

2021年3月26日

变卖公告
我院定于2021年4月12日10时至6月11日10时，在淘宝

网司法拍卖平台，变卖位于漯河市源汇区人民路中汇广场3号
楼 3 幢 A-13 号、不动产权证号为漯房权证源汇区字第
20130012642号的房屋一套。有意竞买者，请登录http://sf.
taobao.com，搜索户名：河南省漯河市源汇区人民法院。

漯河市源汇区人民法院 2021年3月26日

春风正暖，春光正好。从樱花大道 （五台山路） 到小南湖湿地公园，从花溪湿地公园到㶏溪湿地公
园……如今的西城区樱花、桃花、紫荆花等竞相开放，与环城水系交相辉映，宛如一幅诗意的画卷。

本报记者 焦海洋 摄

本报讯（记者 张伟伟） 3
月24日下午，一场全国人大代表
两会精神宣讲进社区活动在源汇
区马路街街道党群服务中心举
行。第十三届全国人民代表大会
代表、市广播电视台电视中心总
编室主任、一级播音员宁雅秋受
邀为社区党员干部和居民代表作
宣讲。

在今年全国两会期间，宁雅
秋呼吁尽快对京广铁路漯河桥进
行改造升级，或者高标准建设新
的京广铁路漯河桥，保障沙颍河
航道漯河至平顶山段通航能力，
确保航行安全。宁雅秋还提交了
《关于创新传承载体盘活沉睡文
物资源的建议》，积极呼吁贾湖

遗址申遗。
在当天的宣讲中，除了分享

参加全国两会的感受，宁雅秋还
分享了今年全国人代会有关情况
和她当人大代表的履职体会等。
大家表示，要继续深入学习两会
精神，勇于作为，积极奉献，为
建设美丽和谐社区做出新的贡献。

罐头家园小区党支部书记张
群亮说，他们会积极听民声、解
民情，立足岗位干好工作，不断
提高服务群众水平。

“我们会认真记录群众的建
议，尽快形成议案建议，在全市
两会期间提交上去，积极推动解
决相关问题。”参加宣讲活动的
市人大代表路文华表示。

全国人大代表进社区
宣讲两会精神

（上接01版）
因地制宜兴业，夯实富民之

基。开发区发挥近郊区位优势和
农产品深加工企业集聚优势，
打造以城供果蔬为主导产业的
现代林果观光体验综合体，形
成“3+1”园区发展模式，即食
品和包装机械产业园、食品检验
检测园、冷链物流园3个专业园
区加 1 个现代农业产业园。以

“乡村游”带动产业发展，按照
“工业游+乡村游”设计理念，发
挥农业产业化龙头企业集聚优

势，依托开发区植物园和青龙河
生态湿地文化主题公园，以旅游
线路为纽带，串联辖区农业产业
化知名企业和人居环境示范村，
实现工业带动农业、城市带动农
村、城乡融合发展，建成一批乡
村振兴亮点村，将开发区打造成
为“三链同构”示范区、引领
区、先行区。以创建现代农业产
业园带动产业发展，整合产业扶
贫项目，引导村级集体经济组织
参与现代农业产业园建设，带动
一定规模的农民专业合作社和田

园综合体发展壮大，带动辖区农
户、村集体经济“双增收”。龙头
企业带动产业发展。依托食品和
包装机械产业园、食品检验检测
园、零担和大宗商品物流园、中
粮小麦产业化联合体等知名农业
产业化龙头企业，为开发区及周
边县区提供农产品深加工、冷链
物流等服务，为全市创建全域农
业产业园提供支持。

改善人居环境，打造美丽乡
村。坚持“环线先行、示范带
动、整村提升”思路，高质量推

进农村人居环境整治提升，加快
推进乡村建设行动，为乡村振兴
添彩。高标准整体规划，把人居
环境提升改造方案融入开发区整
体工业旅游项目，深挖村史村情
和乡土文化资源，以留住乡愁、
生态宜居为整体设计理念，分步
打造人居环境示范环线。突出重
点，分步实施农村道路硬化工
程，提前预留排水管网，实现村
内排污管网与市政排水管网互联
互通。加强村内水体治理，实施
绿化美化工程，打造“村中有

水、水畔有村”的宜居生态家
园。加大村庄河道、道路等管护
力度，通过党员干部示范引领、
模范户带头，积极引导群众主动
参与人居环境示范村创建。落实

“门前三包”，将环境整治纳入村
规民约，形成有制度、有标准、
有队伍、有经费、有督查、有问
责的农村人居环境长效管护机制。

随着开发区乡村振兴工作的
深入开展，一幅整洁、文明、和
谐、美好的幸福乡村画卷正铺展
开来。

开发区：巩固脱贫成果 助力乡村振兴

3月25日，漯河市第三十三个爱国卫生月暨春季集中灭鼠灭蟑活
动启动仪式在双汇广场举行。 本报记者 王 培 摄

本报讯（记者 熊勇力） 3
月25日，市委常委、统战部部
长、市政府党组成员余伟主持
召开第十九届中国（漯河）食
品博览会筹备动员会。

余伟强调，要提高认识，
精 心 组 织 。 今 年 是 “ 十 四
五”开局之年，办好新一届
食博会对推动我市食品产业
提质发展尤为重要。食博会综
合服务协调委员会办公室各工
作部和运营公司要高标准策
划、高水平组织。要精益求
精，抓好提升，科学规划展

区，高标准组展布展，优化采
购商结构，提升采购团质量，
增强食博会的生命力。要强力
邀商，务求实效，借助食博会
平台广邀客商、储备项目、促
进发展。要加强衔接、配合联
动。各工作部和运营公司要各
负其责、无缝对接，厘清责
任、细化任务，确保食博会圆
满成功。

据介绍，今年疫情防控形
势趋稳，第十九届食博会将恢
复常态，于5月16日至18日如
期举办。

第十九届食博会
筹备动员会召开
余伟主持并讲话

为切实推进政法队伍教育
整顿工作走深走实走心，3月
24日上午，市中级人民法院党
组理论中心组召开第二次教育
整顿专题集中学习研讨会。市
中级人民法院党组书记、院长
陈松林主持会议。

会议集中学习了《习近平
谈治国理政 （第三卷）》（节
选）。与会成员围绕“如何坚持
和完善民主集中制、严肃党内
政治生活，加强党的组织建

设、从严从实抓好管党治党责
任，推进党建与业务工作深度
融合、提高党的建设高质量”
主题，结合工作实际，逐个发
言，谈体会、提建议。

与会人员表示，将把教育
整顿与履行好职责使命紧密结
合起来，继续提高政治站位，
坚定理想信念，站稳政治立
场，严肃纪律，带好队伍，为
漯河的经济社会发展提供更加
坚强有力的司法保障。 宋庆党

市中级人民法院

持续集中学习
有序有效推进教育整顿

本报讯（记 者 陶小敏） 3
月25日上午，市文学艺术界联合
会二届二次全委会召开，全面回
顾2020年全市文艺工作，并部署
今年文艺工作。

会议传达学习了全市宣传工
作会议精神，审议通过了全市文

联系统工作报告和《漯河市文联
工作“三大工程”2021年度重点
工作安排（征求意见稿）》，印发
了关于2020年度全市文联系统文
艺工作的通报，对2020年度漯河
市文联系统文艺工作先进集体、
先进个人及2020年度漯河市文艺

志愿服务活动先进集体通报表扬。
2021年，市文联将以“三大

工程”（推进党的建设提升工程、
文联组织建设提升工程、重大主
题文艺创作工程）为统揽，守正
创新，勇攀高峰，奋力谱写文艺
新篇章。

市文学艺术界联合会二届二次全委会召开

（上接01版）市妇联和本次活动
的组织单位要不断深化、拓展活
动成果，加强市、县（区）和乡
村的联系合作，把城市机关单
位、企事业单位的涓涓爱心汇聚

起来，把果树进庭院活动办出特
色、办出成效。

启动仪式上，召陵区妇联、
“五美庭院”示范户代表分别发
言，12个试点村代表现场领取爱

心果树。
仪式结束后，贾宏宇一行走

进“五美庭院”示范户家中察看，
并种下石榴树。随后，贾宏宇一行
还参观了红枫种植基地。

全市果树进庭院活动启动

本报讯（记者 左素莉） 3
月25日，市政府第一百零三次
重点项目建设周例会召开。市
委常委、常务副市长高喜东出
席并讲话。

会议听取了全市第一季度
集中开工的重大项目进展情
况，逐个解决存在的问题。会
议指出，市直各有关部门要为

项目建设提供优质服务，创造
良好环境；金融工作部门要尽
快举行政银企对接会，满足企
业融资需求；国土规划部门要
加快审批进度，确保项目用地
需求；各县区政府要加大协调
力度，加快土地整理进程，确
保所有项目在5月中旬前全部开
工，推动项目早投产、早见效。

市政府第一百零三次
重点项目建设周例会召开
高喜东出席

本报讯（记者 左素莉）
3月25日上午，全市优化营商环
境工作例会召开。市委常委、常
务副市长高喜东出席并讲话。

会议听取了市优化营商环
境办公室关于近期优化营商环
境工作中存在问题的汇报，并
明确解决办法和路径。会议指
出，市行政服务中心要不断优
化实体政务服务大厅和网上一
体化政务服务大厅“两个平
台”，努力实现专区化审批、并

联式推动、特色化展示。工信
部门、税务部门要选派企业服
务官，主动深入企业生产一
线，着力帮助企业解决发展中
遇到的难题；要在各企业逐步
推广服务屏，快速精准推送惠
企政策信息，实现“让信息多
跑路、让企业少跑腿”。各部门
要围绕便利、快捷目标，对标
对表，以评促改，补齐短板，
确保我市营商环境工作取得人
民满意的成效。
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